

Ausschussvorsitzender Toni Strausfeld eröffnet die 13. Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport, Tourismus und Marketing (KSTM) und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Als Vertreter der Presse begrüßt Herr Strausfeld Herrn Lenz. Ebenfalls heißt er Herrn Prof. Dr. Nutz herzlich willkommen, der zu Tagesordnungspunkt 2 der heutigen Sitzung einen Zwischenbericht bezüglich des Stadtmarketingkonzeptes vortragen werde.

Aufgrund krankheits- bzw. urlaubsbedingter Abwesenheit der Schriftführerinnen Frau Schug und Frau Kisteneich weist Herr Strausfeld darauf hin, dass Herr Maleike die Schriftführung zur heutigen Sitzung in Vertretung übernehme.

Herr Sterzenbach stellt dem Ausschuss die neue Mitarbeiterin der Ämter 32/40, Frau Michelle Prangenberg, vor.